

Rückabwicklung Verkauf des Schnaditzer Schlosses

21.06.2018 07:58 von Kevin Phillipp

Rückabwicklung Verkauf des Schnaditzer Schlosses

(Schnaditz/Wsp/kp). Die Stadt Bad Dübén wird spätestens am 1. Juli wieder Eigentümerin des Schlosses im Stadtteil Schnaditz sein. Ein kurzfristig anberaumter Termin mit einem potentiellen Investor aus Südafrika kam nicht zustande. Verwaltung und Anwälte schieben nun die Rückabwicklung bis Ende Juni an. Bis zu diesem Zeitpunkt müsste die Kurstadt auch den damaligen Kaufpreis für Grund und Boden in Höhe von 120.000 Euro nicht zurückzahlen. Zur Erinnerung: Im Jahr 2014 erwarb die Schloss Schnaditz GmbH mit deutschen und US-amerikanischen Investoren das geschichtsträchtige Objekt und wollte nach umfangreichen Sanierungsmaßnahmen einen Hotel- und Gastronomiebetrieb betreiben. In der Zwischenzeit sprangen diverse Akteure ab, sodass der Berg an Arbeiten auf den Schultern der Familie van Horn aus den USA lastete. Mutter Helga und Sohn Nick waren jedoch offensichtlich finanziell und rechtlich überfordert mit den deutschen Forderungen. Vor wenigen Tagen beseitigte die Dachdeckerfirma Tilo Hüttner den Sturmschaden vom Januar. Die Kosten in Höhe von rund 1.500 Euro übernahm bereits die Stadt.